

## Pour qui prend t-on les auto-écoles ?



***A la suite de la publication des taux de réussite des écoles de conduite dans la presse ce matin, le CNPA est vent debout contre cette pratique qui n'a rien de conforme pour la profession.***

En publiant les taux de réussite, les auto-écoles ayant les moins bons résultats passent pour de mauvais établissements. Ces chiffres ne reflètent pas la réalité du terrain et leur publication sans explications est préjudiciable pour les écoles de conduite. C'est une fois de plus l'image de la profession qui est entachée.

Le CNPA rappelle que contrairement à l'Education Nationale, les écoles de conduites ont l'obligation d'accepter tous les citoyens, il n'y a aucune sélection : tout le monde a le droit de passer son permis.

Les auto-écoles qui ont les taux les moins élevés sont souvent situées dans des zones difficiles et dans lesquelles la formation et une éducation routière de qualité et renforcée sont nécessaires. Ce sont justement ces écoles de conduite qu'il faut préserver.

En aucun cas les professionnels de la conduite ne peuvent empêcher un élève de passer le permis s'ils estiment que ce dernier n'est pas prêt. La décision ne revient qu'à lui, malgré les préventions faites en amont par les instructeurs sur des heures de conduite supplémentaires et nécessaires pour le préparer à l'examen.

Stigmatiser les auto-écoles en raison de leur seul taux de réussite est un jugement de valeur inadmissible de la part de l'Etat.

Et que dire des pseudo-formateurs et de leurs plateformes Internet ; aucun affichage des taux de réussite chez les candidats libres ?

### **Cette manipulation ne peut plus durer !**

Ce ne sont pas les taux de réussite qui attestent de la qualité de la formation.

Qui décide du renom d'un établissement de la conduite et comment ? Oui la transparence est nécessaire pour la profession mais pas n'importe comment !

Ainsi, le CNPA va proposer une certification qualité pour les écoles de conduite. C'est cela qui doit inspirer la confiance aux élèves et pas le taux de réussite.

Le CNPA refuse qu'on s'attaque au métier des auto-écoles et souhaite que les pouvoirs publics prennent les mesures nécessaires pour rétablir ces vérités.

*Rejoignez le CNPA-ER dans cette lutte, pour la défense de notre métier et la qualité de nos formations.*

*Patrice BESSONE, Président national*